

Grand Prix de Pesas en Cuba reunirá a forzudos de unos 70 países



La Habana, 25 may (ACN).- Forzudos de unos 70 países competirán del 8 al 28 de junio en Pabexpo el Grand Prix de Halterofilia, uno de los torneos más importantes de los últimos años en Cuba, confirmó a la ACN Jorge Luis Barcelán, presidente de la Federación Cubana de Levantamiento de Pesas.

Se espera la llegada del presidente de la federación panamericana el primero de junio y la del secretario de la federación internacional (IWF por sus siglas en inglés) el día 3, en tanto, se debe confirmar la del presidente de la IWF el 7, declaró Barcelán.

Las competencias empezarán a las 10 a.m., precisó el directivo cubano.

El Grand Prix de La Habana, clasificatorio olímpico para París 2024, recibirá más de 400 atletas de unas 70 naciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/323645-grand-prix-de-pesas-en-cuba-reunira-a-forzudos-de-unos-70-paises>



Radio Habana Cuba